

一宮市立北部中学校

＜本校の教育目標＞



知・徳・体の調和のとれた、魅力ある生徒を育成します！

＜本校の道徳教育の重点目標＞

- ・豊かな心を持ち、たくましく「生きる力」をもった生徒。
- ・「生命尊重」「思いやり」「家族愛」の精神を、日常生活の中に生かすことができる生徒。
- ・伝統的な文化を継承、発展させるとともに、個性豊かな文化の創造に努めようとする生徒。
- ・「私たちの道徳」を活用し、自ら課題や目標を見つけ、自己の生き方を考えていくことができる生徒。
- ・日本人としての自覚を持ち、世界の平和に貢献できる主体性のある生徒。

携帯電話・スマートフォン利用について話し合う様子



自分の携帯やスマートフォンを持っている人は思ったより多いんだなあ。

どんなルールを作るといいのだろうか??

クラスで決めたルールを教室のドアに掲示しました！

スマートフォン使用時に起こりやすいトラブルの事例を見ながら考えました！

家庭・地域の皆様へ

携帯電話・スマートフォンを持っている生徒が大変多くなりました。SNS を利用して友達と連絡を取り合う中で、トラブルも増えています。上手に使えば便利ですが、使い方を間違えれば大変なことになります。御家庭でもお子さんと話し合いながらルールを作り、見守ってください。そして、自分で考えて正しい判断ができる人へと成長できるように指導していきたいと考えています。今後も御協力お願いいたします。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022 校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

